

本市招待のランナーが総合優勝!!

2月18日(日)、「KIX泉州国際マラソン」が堺市の浜寺公園をスタート会場、りんくう公園をフィニッシュ会場に、盛大に開催されました。
 男子総合優勝は、ナランドゥラム・ムンフバヤル選手で2時間21分47秒、女子総合優勝はガルバドラフ・ヒシグサイハン選手で2時間37分7秒でした。いずれも2020年東京オリンピック・パラリンピックで本市がホストタウンとなるモンゴルの陸上競技代表選手団のメンバーです。その他の友好都市ランナーも素晴らしい成績を残されました。



▲男子総合優勝のナランドゥラム・ムンフバヤル選手(右)と女子総合優勝のガルバドラフ・ヒシグサイハン選手(左)



▲モンゴル国陸上競技代表選手団のみなさん

2020年東京オリンピック・パラリンピックにおいて本市がホストタウンとして登録しているモンゴル国の陸上競技代表選手団の中から、今回のKIX泉州国際マラソンに4人のランナーが出場しました。

▼本市の友好都市ランナー 2人も出場

本市の友好都市モンゴル国トゥブ県からのランナー、ヌルゼド・ドゥラムさん(右から2人目)は、3時間29分45秒で完走しました。同じく本市の友好都市、中国成都市新都区からのランナー、ファン・ヤンシャさん(左から2人目)は、4時間25分48秒で完走しました。





◀ ボランティアのみなさんのご協力や、沿道のみなさんからの心強い応援をたくさんいただきました。



▶ 大会前日の2月17日(出) 空にあるホテル日航関西空港で開会式が開催されました。



▲ 「泉」の3市長対決は、泉大津市の南出市長が3時間36分58秒、本市の千代松市長が4時間2分19秒、和泉市の辻市長が4時間48分51秒でした。フィニッシュ後、3人でガッチリと握手を交わしました。

たくさんのおみなさんが参加して りんくうタウンが賑わいました



◀ 他にも、「泉州9市4町物産展横丁」や抽選会、泉州各市町のキャラクターが集まるなど、さまざまなイベントで盛り上がりつつありました。



▶ 午前10時30分より、りんくう公園において「親子ランニング」が開催され、たくさんのお家族が参加していました。

